

# 医療費2倍化実施するな 年金引き下げ止めろ 五輪中止しコロナに全力を

【速報】東京高齢期運動連絡会  
tokyo.koureiki@gmail.com  
豊島区南大塚3-43-13  
スミヨシビル3F  
03-5956-8781

## 新宿アルタ前宣伝行動！

### アルタ前に50人

6月15日(火)年金支給日一斉宣伝と連携、新宿東口アルタ前宣伝が行われ約50人が参加しました。

### 窓口2倍化実施とめる闘い

国会では、一定の収入のある75歳以上の高齢者の医療費窓口負担を2倍化する悪法が自民・公明・維新・国民民主などの賛成で成立しました。施行は来年2022年10月以降です。私たちは、総選挙の闘いも視野に、この実施を許さない運動を進めます。今日の宣伝行動はたたかひの火蓋を切るものです。

### 年金下げな！ 五輪は中止に！

宣伝は、本日支給分からの年金0.1%引き下げへの抗議、オリンピック強行をやめコロナ対策への集中を求める行動でもあります。



### 怒りの声つぎつぎ！

宣伝には、各団体から約50人があつまり、次々にマイクをもって訴えました。

日本共産党から清水忠史衆議院議員が駆けつけ連帯の訴えを行いました。

年金者組合東京都本部の杉山委員長の、「高齢者のいのちの選別が行われている」という訴えを皮切りに、高齢期運動連絡会、医療労働組合連合会、民主医療機関連合会、婦人民主クラブ、社会保障推進協議会、保険医団体連合会など参加した仲間が次々にマイクを取りました。

民医連の仲間は、立ち止まって聞いていた若者が「世界では高齢者の医療費は無料があたりまえ、日本はなぜこうなのか、私たちも高齢になる、安心して高齢を迎えられるようにしてほしい」と話したことを紹介しました。

### 都内各地で年金支給日宣伝

今日15日は、年金者組合が中心となって都内各地で年金支給日宣伝行動が実施されました。アルタ前宣伝は、これらの行動と連携する行動です。写真は、杉並 阿佐ヶ谷宣伝行動

